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深访谈

昨日下午，全国
人大代表、中共中央
政治局委员汪洋参加
十二届全国人大一次
会议安徽代表团全体
会议。会上，他自称
是“返乡团”、“下岗
职工”，在家乡代表这
里接受“岗前培训”，
还时不时说起地道的
皖北方言。接二连三
的幽默言语，让会议
的气氛始终轻松、活
泼，代表们更是备感
亲切，畅所欲言。

本版稿件：特派记者 祝亮 王玉 俞宝强 李皖婷 文/图

“改革就是用刀割自己的肉”
汪洋昨参加安徽团全体会议，自称是“返乡团”、“接受岗前培训”

拍 卖 公 告
2013第08号

受法院委托，将对以下标的进行公开拍卖，公告如下：
一、拍卖标的：位于合肥市瑶海区大通路6号恒盛豪庭

B4幢102室房产，面积约112.18㎡，参考价：78.53万元。
本次采取“网络电子竞价”方式进行公开拍卖。
二、拍卖时间：2013年3月25日10时
拍卖地点：合肥市产权交易中心一楼电子竞价室（合

肥市阜阳路17号）
三、展示、咨询及登记时间：自公告之日起至2013年

3月21日下午5时30分止。
四、注意事项：凡有意竞买者应于公告期限内至合肥

市招标投标中心办理竞买登记手续，并交纳对应的竞买保
证金（保证金为人民币5万元。收款单位：合肥市产权交易
中 心 ；开 户 银 行 ：光 大 银 行 阜 南 路 支 行 ；账 号 ：
087670120100330005096，并至合肥市招标投标中心一楼
服务大厅④号财务窗口开具结算收据。）

拍卖成交后，买受方缴纳的保证金转为成交价款，其
他竞买人缴纳的保证金在拍卖成交后5个工作日内退还
（不计息）。

五、联系方式：安徽新桥拍卖有限责任公司，联系人：
马先生

电话：0551—62847711
合肥市产权交易中心中心 联系人：巩工
电 话：0551-62692617
传 真：0551-62610397
地 址：合肥市阜阳路17号合肥招标投标中心517室

安徽新桥拍卖有限责任公司
2013年3月6日

招聘公告
因工作需要，公司现对外公开招聘中央空调

熟练操作工1名，监控员1名。要求条件如下：
一、岗位要求：
空调工主要工作职责是负责安徽出版大

厦中央空调系统的运行、维修、保养等，监控负
责大厦监控消防等，都应具有较强的实际操作
能力：应聘人员必须具备相应的岗位资格证
书，3年以上同岗位技术经验：有强烈的事业心
和责任感，中专以上文化程度，男性，年龄25～
45岁，身体健康。

二、岗位待遇
按照国家法律法规，依法对聘用人员给予

相应待遇，工资面议，购买五险。
三、报名时间：2013年3月4日～3月10日。
四、应聘资料：
1、身份证复印件
2、专业岗位证书及复印件
3、学历证书及复印件
4、近期二寸免冠照片两张
五、联系电话：63533066

安徽出版集团物业管理有限公司

现场花絮

“老社长”向星报读者问好

“老社长好！”昨日，汪洋到达安徽代表团

驻地时，记者立即上前向其问好。但他对这

个突如其来的称呼，有些摸不着头脑。“为什

么喊我老社长？”

“还记得安徽省计委吗？还记得安徽市

场报吗？我们的报纸当年就在您当省计委主

任时创刊的，说起来，您也算是我们首任社长

呢。我们现在更名叫市场星报啦！”

“对对对，想起来了，这么说起来，我还真

算是你们的老社长！”汪洋笑着说。

随后他紧紧地和记者握起手交谈起来。

“报社现在发展的怎么样了？还在老地方

吗？以后有可能的话寄几份给我看看！”

“记得代我向读者们问好，向家乡的父老

乡亲们问好。希望安徽的明天更美好！”最后

他说。

“汪帅”离会花了10分钟

“‘汪帅’！我是您的粉丝！”、“汪洋同

志，我能和您合影吗？”、“老省长，一定要常

回家乡看看！”……

昨日，安徽代表团全体会议结束后，汪洋

被热情的代表、工作人员、记者们团团围住，

大家都想和他握上一个手，说上一句话。

从汪洋离开座位，到走出会议室大门，短

短20多米距离，整整花了10分钟。

20年前，一提安徽就想到发大水
今天，提到安徽就想到快速发展

在昨日的会议上，汪洋讲了两个故事，其

中一个故事见证了安徽近年来的变化……

“还记得20年前，我是安徽团的人大代

表来北京参加两会，当时记者采访我，问到的

问题总是关于安徽发大水，安徽人出去讨饭

的还多不多之类的话题。现在说起来，当初

或多或少有些抬不起头。”

“我在广东的时候，经常为家乡的发展速

度感到惊诧。经常感慨：哇噻！怎么涨得这

么快，经济数据总是能两位数，20%、30%的

增加。所以，我现在感觉就是风水轮流转，随

着家乡的快速发展，现在觉得做安徽人很骄

傲、很自豪！”

来自阜阳市太和县张槐村的全国人大代表徐

淙祥，在会上介绍了皖北农村近年来的生产情况。

由于徐淙祥发言时带着浓浓的皖北腔，汪洋

也用着一口地道的皖北方言和他交流起来。

“现在你们村在家的还有多少人？”、“今年苗

情怎么样？”……

徐淙祥一一做了回答，甚至还引用了多句家

乡的顺口溜。

“你的这些顺口溜，估计只有我能听得懂。”汪

洋笑着说。

由于汪洋问的问题较多，也使得徐淙祥发言

时间大大超出了原先计划，当别的代表作出提醒

时，汪洋说：“我问你（徐淙祥代表）话的时间不算

进去，可以扣除。”

用地道皖北方言和代表对话

全国人大代表、滁州市市长张祥安发言后，诚

挚的邀请汪洋今后有空的话，一定要到小岗村去

走一走、看一看。

汪洋当场允诺：“真的很抱歉，我在安徽工作

了这么多年，就是没到过小岗村，以后一定要去！”

全国人大代表、合肥市市长张庆军介绍了合

肥市近年来科技创新的情况，当谈到电动汽车时，

汪洋表示出了极大兴趣。

“现在对于电动汽车的普及来说，最重要的还

是一个创新的商业模式。任何新科技的普及，必

须要有商业模式的创新为前提。希望合肥市能为

电动汽车的普及带好头、探好路。”汪洋说。

期待合肥能为电动车普及探路

对于温家宝总理所作的政府工作报告，汪洋也谈

了自己的体会。

“下一步就要破解这种格局，尤其要破解政府

的利益格局，例如，污染、落后产能淘汰不了等，涉

及企业、官员和地方政府的利益问题；行政审批过

多，涉及的一些部门利益问题。如果说30年前改

革解决的是意识形态问题，那么现在就是利益问

题，改革实际上就是用刀割自己的肉，需要全体下

决心，必须要坚定信心。这是因为我们有非常坚

强的领导核心，‘十八大’报告已经明确：既不走封

闭僵化的老路、也不走改旗易帜的邪路，仍然要坚

持走中国特色社会主义道路。”

“改革就是用刀割自己的肉”

“20年前，我曾是安徽代表团的代表，20年后，

我又成为家乡代表团的代表，我想我是典型的‘返

乡团’。”

“月是故乡明，音是家乡亲。我是安徽培养起

来的干部，对家乡有着非常深厚的感情。现在虽

然说普通话，但是绝对能听懂安徽话！”

在最后的总结发言中，汪洋又是一串连珠妙语。

“听了大家的发言，我想，代表们通过猜测我今后

可能会做什么事，所以对我进行了岗前强化教育和培

训，让我对相关工作有所了解，大家说的意见，对我很

有帮助，对于将来做好工作很有价值。不过，我现在

仍是一个下岗职工，所以不能表什么态，只能说感谢

大家对我进行的岗前培训。你们说的事，我都记在本

上，能办的一定办，不能办的坚决不办。”

自称是“返乡团”、“下岗职工”

汪洋讲故事

星报特派记者采访汪洋


